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【 先 々 週 の 出 席

【ゲ　　ス 　　ト】

佐々木常行君  6/29  燕　　　RCへ　

【 先 週 のメ ー ク アッ

会員６２名中４９名　　

８９．６６％

第４区AG　　　　　　　　　 桑原寛治君（加茂RC)
第４分区IM実行委員長　熊倉平次君（加茂RC)

  6/27  三条北RCへ　草野恒輔君　　丸田肇一君　　丸山徹夫君　　武藤昭三君
野島廣一郎君

  6/28  三   条RCへ　草野恒輔君　　丸山徹夫君　　野崎正明君　　吉井正孝君

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
            
    

     会 長 挨 拶           馬場 一敏 会長 

       本日は、当年度の初例会です。 

佐藤前会長、船久保幹事ご苦労様でした。エレクトの時は挨拶がなく、例会は「楽々」しておりました。 

会長は、「挨拶で始まり、挨拶で終わるのか」と実感しています。家庭会合の折、先輩から「会長の挨拶は誰も聞いて 

いないので気楽にやれ」と励まされましたが、壇上に上がるとそういう訳には行きません。これから１年間慣れたいと 

思います。 
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２００６～０７年度 

クラブ会 報 特 別 企 画

会長、幹事バッチ交換

あ の 人  あ の 時  

馬場一敏君



 ○会長方針として 

 （１）「参加して楽しもう」と目標に掲げましたが、各委員長、委員の方々が 

十分検討して企画していただきましたので、 参加して楽しんで下さい。 

 （２）会員の増強と退会防止を目指していますが、残念ながら６月末日現在 

で田中久作会員、永桶栄資会員の休会が本日の理事会で承認されたこ 

とを報告します。また、原山正直会員から６月末日付けで退会の申出が 

なされ、スポンサーの前会長より説得いただきましたが、退会の意志が 

固くお引止めできす、残念な結果となってしまいました。永桶栄資会員は、 

再々度燕労災病院に入院中であります。６月３０日、田代幹事とお見舞 

いに行ってきました。 

体調が悪く療養が長引くので、これを機会に退会したいとの届出を６月下旬に受け、やむをえないのかと思いました 

が、とりあえず休会としていただきました。 

以上のとおり、６月末日現在で１名の退会、２名の休会となります。今後一層、会員増強委員長を中心に全会員に新 

会員の加入促進をお願いします。 

 ○当クラブ推薦の１年交換学生、阿部美聖さんの留学先がドイツ１８９０地区のアーセンス（アーヘンス）ブルグロータリ 

ークラブと決まり、留学の準備中です。鈴木国際奉仕委員長、丸山青少年交換委員長には特にご苦労をおかけして 

おります。阿部さんには、７月２４日例会に出席していただき、送り出したいと思います。 

ドイツからの留学生レナさんは８月中旬に来条する予定ですが、この件につきましてもよろしくお願いします。 

 ○本日、桑原 AG、熊倉 IM 実行委員長が来所されておられ、IM についての説明がありますので宜しくお願いします。 

 ○本日の新旧理事会で前年度の決算が承認され、繰越金の額が明確となり、また、先日承認いただきました予算が、 

   ２名の休会、１名の退会で人数分の修正となりますので宜しくご了承願います。 

   プログラムにつきましても、７月２４日荒澤さんの卓話を会員増強委員会の滝口さんの卓話へ、８月７日の滝口さんの 

卓話が地検検事正の「裁判員制度」について正味４０分の卓話になりました。検事正の卓話は大変珍しいと思います。 

 以上挨拶を終わりますが、当年度は何かと行事が多く、ご協力いただくことばかりですがよろしくお願い致します。 

 

                         

                           
幹 事 報 告              田代 徳太郎 幹事  

 

●中條ガバナー事務所より「第１回会員増強セミナー」開催のご案内 

日  時     ７月２３日（日） １１：００～１４：００ 

      会  場     三条市 餞心亭 おゝ乃 

   

   

 桑原 AG 例会訪問 ＆ 熊倉 IM 実行委員長 IM のご案内 
 

 ■桑原 AG 

年４回の訪問を予定しております。 

一年間よろしくご協力をお願いしますとともに、   

馬場会長、田代幹事さんのご奮闘を、南クラブ  

さんのご発展をお祈りし、色紙を贈らせていた   

だきます。          

 

 ■熊倉 IM 実行委員長 

   加茂クラブホストのもと、『２００６～０７年度  

第４分区 IM』を開催させていただきます。 

    

 開催日時    ９月 ２日（土）  １４：００～ 

    会   場     加茂市産業センター    

  第４分区会員がガバナーに就任するのは２０年ぶりのことでもあり、大き 

な喜びです。 中條ガバナーの卓越した指導力のもとに、より多くの方々の 

出席をお願いし、盛大なうちにも楽しい雰囲気の IM を計画しております。 

どうぞお気軽に、多数の皆さんのお越しをお待ちしております。 

 



 

 

 

 今年度の『ロータリーの友』紹介は委員会で行ないます。 

            皆さんに読んでいただくには？・・・ 南クラブの皆さんから『友』に投稿していただくのがいちばんと考え、 

委員会より投稿のお願いをさせていただきます。その折にはご協力お願い致します。 

     解説！７月号 

      “率先しよう”というＲＩテーマを掲げたニュージーランド出身のビル・ボイド会長が紹介されています。 

会長その人を、ロータリーを、知ることができます。 ご一読を （横組み P３～１７） 

 

委 員 会 報 告 

  ◎新世代奉仕委員会     若井 博委員長 

    三条市青少年健全育成市民大会のご案内 

  子どもは地域の宝 大人が変われば子どもも変わる 

    と き   ７月１２日（水）１８：００～２０：００ 

    と こ ろ   県央地場産業振興センター 多目的ホール 

    記念講演   「すべてのこどもたちへ」 講師 夜回り先生 水谷 修 氏 

    ※入場は無料ですが整理券が必要となります。ご希望の方は事務局まで 

 

 

  
 
 
 
 
 

 

 

～  ７月 ３日 ￥３４，０００   今年度累計 ￥３４，０００  ～  

 

桑原AG
熊倉平治IM実行委員長

馬場（一）君

田代君

岡村君
佐藤（栄）君
武藤君
長谷川君

◎
◎

吉田（秀）君
佐藤（秀）君
大原君
韮澤君 ◎

◎
相田君

馬塲（信）君
坪井君
野中君
佐々木君
白倉君

地区社会奉仕委員会として会員の皆様にご協力をお願いすると思いますが宜しくお願い致します。
新年度馬場会長、田代幹事、そして役員の皆様の活躍を期待します。また、これからも宜しくお願　
いします。

今日から馬場年度が始まります。皆様、今年度も宜しくお願い致します。
馬場会長、田代幹事、一年間がんばって下さい。
新年度、馬場会長、田代幹事、活躍を期待します。
馬場会長、田代幹事、船出ごくろうさまです。

一年間のご活躍をご祈念致します。佐藤直前会長並みの楽しい例会運営にもご期待致します。
長岡の県立歴史博物館へお出かけ下さい。ご招待券を用意致しました。

本日は、第４分区IMの参加登録のお願いに参上しました。多数の皆さんのお越しをお待ちしており

親睦委員長を務めさせていただきます岡村です。一年間よろしくお願い致します。
帆に風うけて　大海原に向かう馬場丸、航海の無事を祈ります。帆を畳んだ佐藤丸より＊＊

１．初例会です。１年間よろしくお願いします。
２．桑原AG、熊倉IM実行委員長を歓迎して

です。ご協力お願いします。
今年度、馬場一敏会長年度の幹事をさせていただくことになりました。精一杯会長を支えるつもり

第４分区アシスタントガバナーとして一年間ご協力をよろしくお願い致します。

ます。

新年度おめでとうございます。ご活躍をお祈り致します。
馬場丸の出帆を祝して！

ロータリーの新年度が始まりました。同姓の馬場一敏会長のご活躍を祈念しております。
馬場新会長はじめ役員の皆様、一年間ご苦労様です。良き一年でありますように！
いよいよ馬場年度のスタート！！　今日より１年間頑張って下さい。
馬場会長、田代幹事、広岡ＳＡＡ一年間ご苦労様です。がんばって下さい。
馬場丸の出航おめでとうございます。１年間よろしくお願いします。   

広報・雑誌委員会 



  

 

 

 

 
  
■２００５～０６年度収支決算報告        野島廣一郎前年度会計 

 一般会計につきまして、－２８３，３２０円の収支決算額となってしまいました。この対応につき理事会におきまして 

 下記のとおり審議、決定致しました。 

 

お一人 ５，０００円の２００５～０６年度特別会費を徴収させていただきたく     

 

  ご迷惑をおかけし誠に恐縮に存じますが、宜しくご理解、ご了承の上、お納め下さいますようお願い申し上げます。       

 

  ■２００５～０６年度１００％出席者表彰    馬塲信彦前年度出席委員長 

   ◎年間平均出席率    ９０．５１％ 

 

 ◎１００％出席者（３２名） 

 

    

天 田 匡 君 飯 山 勝 義 君 大久保秀男君 大 渓 秀 夫 君 木 原 崇 君

坂 井 範 夫 君 佐々木常行君 佐 藤 栄 祐 君 佐 藤 秀 夫 君 佐 藤 嘉 男 君

鈴 木 圀 彦 君 鈴 木 武 君 田代徳太郎君 田 中 久 作 君 坪 井 正 康 君

永 桶 栄 資 君 西 巻 克 郎 君 韮澤喜一郎君 野 崎 正 明 君 野島廣一郎君

長谷川晴生君 馬 場 一 敏 君 馬 場 茂 夫 君 馬 場 信 彦 君 船久保孝志君

星 野 健 司 君 丸 田 肇 一 君 丸 山 徹 夫 君 丸 山 征 夫 君 武 藤 昭 三 君

吉 井 正 孝 君 若 井 博 君  
 

    ご協力に感謝申し上げます。有難うございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
               
 

 

 

 

 

 

 

鈴木（圀）君 馬場新年度今日から始まります。一年間ご苦労様です。 

野崎君  馬場会長、田代幹事、役員の皆さん、一年間よろしくお願い致します。 

若井君  新体制の門出を祝って！ 

滝口君  涼しい日が続いて、火を使う鍛造屋は有難いのですが、農作物はどうなのか？今年は畑をやらない 

  のでわからない。 

安達君、木原君、田中（悌）君、銅冶君      

  馬場年度の船出を祝して、ＢＯＸに協力致します。  

西野君  本年度ニコニコボックス委員長を仰せつかりました。一年間よろしくお願い致します。 


